

Archéologie préventive Délocalisation du siège de l’Inrap

Communiqué de presse

Les archéologues occupent le Pont de l’Archéologie...

Dans le cadre des « mesures de compensation » relatives aux 54 000 suppressions d’emplois liées à la restructuration de la carte militaire, Christine Albanel a proposé de délocaliser le siège parisien de l’Institut National de Recherche Archéologiques Préventives (Inrap) en région.

Unaniment, les personnels de l’Inrap considèrent ce projet comme dangereux pour la survie de l’établissement. En à peine 6 ans d’existence, il a rencontré de multiples obstacles et a besoin de stabilité pour achever sa construction. par ailleurs, l’Inrap est déjà déconcentré : 95 % de ses archéologues sont rattachés à 50 centres de recherche en France.

Pour 130 postes délocalisés, on désorganiserait le travail de 2000 archéologues et celui de l’ensemble de leurs partenaires. L’activité archéologique en serait paralysée, avec des conséquences sur les projets d’aménagement du territoire et sur la recherche archéologique nationale.

Jeudi 9 octobre, les personnels du siège de l’Inrap sont massivement en grève.

Ils ont été reçus ce midi par la directeur de cabinet du ministère de la Recherche et ce sont par la suite regroupés dans les jardins du palais Royal sous les fenêtres de Christine Albanel. Cette dernière a refusé d’ouvrir des négociations dans le cadre du préavis de grève.

Ils occupent actuellement le pont des Arts qu’ils ont rebaptisés symboliquement le « Pont de l’Archéologie ».

Contact : 06 86 28 62 05

Paris, le 9 octobre 2008